



VOZ EN LIBERTAD

# Diario del Istmo Coatzacoalcos y la región

TIEMPO EN LA REGIÓN  
SOLEADO

MÁXIMA 34° MÍNIMA 23°	COATZACOALCOS	MÁXIMA 35° MÍNIMA 22°	MINATITLÁN
MÁXIMA 35° MÍNIMA 19°	AGUA DULCE	MÁXIMA 34° MÍNIMA 23°	ACAYUCAN

EL DIARIO QUE LEEMOS TODOS

Sábado 15 de Marzo de 2025. Coatzacoalcos, Veracruz. Año XLV. Núm. 16,381 / \$10.00 / www.diariodelistmo.com

f /diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo

@diariodelistmo



## Afirma Miguel Pintos

# Agua de La Cangrejera, apta para actividades humanas

El diputado local por el Distrito Urbano de Coatzacoalcos, dijo que el líquido viene desde el río Uxpanapa y que tiene muy buena calidad

COATZACOALCOS, VER.  
HEDER LÓPEZ CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

El agua de la presa La Cangrejera es apta para actividades humanas, confirmó el diputado local por el Distrito Urbano de Coatzacoalcos, Miguel Guillermo Pintos Guillén.

Es preciso mencionar que el miércoles el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Efraín Morales López, confirmó la construcción del Acueducto Coatzacoalcos, mismo que contará con una inversión general de mil 550 millones de pesos y que se echará a andar en 2027.

“Es muy importante (la obra), porque ustedes bien saben que la época de estiaje se acerca, entonces siempre en esas épocas las diferentes zonas de la región padecemos del manejo del agua, entonces está planeando llevar un proyecto donde se va a traer el agua, a través de Conagua, se está haciendo este programa, traerlo desde la zona de la presa de Cangrejera”, indicó Pintos Guillén.

El año pasado el presidente municipal de Coatzacoalcos, Amado Cruz Malpica, anunció que la Conagua y la Comisión del Agua del Estado de Veracruz (CAEV), realizarían un estudio de factibilidad en la Presa La Cangrejera para la



LA PRESA LA CANGREJERA será la opción para el abasto de agua a Coatzacoalcos.

construcción de un acueducto de 20 kilómetros, que partirá de la Puerta de Bombeo 3, a la altura de Moloacán, hacia la cabecera de Coatzacoalcos.

Fue precisamente el pasado miércoles cuando se confirmó que dentro de los 17 proyectos hídricos de la Conagua se encuentran los plazos e inversiones para ejecutar la obra del Acueducto Coatzacoalcos, cuya construcción comenzará en agosto.

“Esa agua viene desde el Uxpanapa, el río que nos limita con el estado de Oaxaca, pero que tiene muy buena calidad de agua... es fácil de manejar... sé que ellos están buscando

con eso que no haya falta de abastecimiento en las colonias de la ciudad”, refirió el diputado respecto de la buena calidad del agua.

A pregunta expresa si también el acueducto traerá consigo mejoras en la congregación La Cangrejera 1, donde se ubica la presa, indicó que la población no debe dudar que así será.

“Se beneficia a muchas personas en primer lugar por que va a haber trabajo, va a haber mucha derrama económica porque se va a construir algo... en ese sentido, van a tener una mejora, una reciprocidad hacia donde se requiere”,

Se beneficiará a muchas personas, en primer lugar porque va a haber trabajo, va a haber mucha derrama económica porque se va a construir algo... en ese sentido, van a tener una mejora”

MIGUEL PINTOS  
DIPUTADO LOCAL POR COATZACOALCOS

externó Miguel Pintos.

El diputado local comentó que en 2019 el ejido Manuel Almanza recibió la instalación de paneles solares para

generar energía eléctrica tras las acciones que se realizaron en dicha población aledaña a la presa La Cangrejera.



EL PRECIO de la gasolina por litro es de 23.89 pesos.

## Baja precio de gasolina Magna en Las Choapas

LAS CHOAPAS, VER.  
MIGUEL A. RODRÍGUEZ  
IMAGEN DEL GOLFO

El precio de la gasolina Magna en este municipio se ajustó a 23.89 pesos por litro, luego de haber alcanzado hasta los 26 pesos en semanas previas, según reportes de estaciones de servicio.

El ajuste en el costo de la gasolina Magna impactó distintos sectores de la economía local, como son los transportistas y automovilistas, quienes han resentido las ‘fluctuaciones’ en los precios, destacaron que la disminución representó un ligero alivio en sus gastos operativos.

Otros consideraron que la variación sigue siendo insuficiente ante el encarecimiento general de productos y servicios.

Comerciantes y repartidores de mercancías indicaron que los costos de traslado continúan siendo un factor determinante en el precio final de bienes de consumo, lo que repercute en el bolsillo de los consumidores.

De acuerdo con trabajadores del transporte público, las tarifas de pasaje se han mantenido estables, pero persiste la incertidumbre sobre futuros ajustes si el precio del combustible vuelve a incrementarse.

Conductores locales se mostraron reservados ante la posibilidad de nuevas alzas, ya que el precio de la gasolina ha mostrado variaciones constantes en los últimos meses.

Mientras tanto, en las estaciones de servicio continúan ajustando sus tarifas conforme a las condiciones del mercado y la oferta de los distribuidores.

En días pasados se vendía en

26

pesos,

ahora se ajustó a

23.89

pesos

## Muere petrolero en el tramo Las Matas

- Viajaba en una motocicleta BMW, se dirigía a Minatitlán a donde vivía
- El occiso laboraba en el Complejo Petroquímico Morelos

POLICIACA



## Surada provocará temperaturas de más de 38 grados Celsius

COATZACOALCOS, VER.  
HEDER LÓPEZ CABRERA  
IMAGEN DEL GOLFO

Además del viernes, otro de los siguientes días llegaría hasta los 42 centígrados debido a la presencia de la surada en la zona sur de la entidad, así lo dio a conocer la Secretaría de Protección Civil (SPC).

Ante esto la Secretaría de Protección Civil presentó su aviso especial por los efectos del Frente Frío 35, incluidos la surada y norte.

“El Frente Frío 35 se mue-

ve sobre el noroeste y norte del país esperándose ingrese al noroeste del Golfo de México la mañana del sábado 15, y recorra el estado de Veracruz de la noche de este día al domingo 16 impulsado por una masa polar. Tales sistemas meteorológicos están ocasionando una surada moderada a fuerte en las zonas típicas del estado”, indicó la SPC en su aviso especial.

Debido a esto las temperaturas más altas en la zona sur oscilaron este viernes entre los 38 y 42 centígrados, mientras que en el norte se situaron

### MÁS CALOR

Hoy sábado será el día más caluroso del fin del semana en la región sur de Veracruz, por lo que se estiman temperaturas que van de los 38 a los 42 centígrados, con sensaciones térmicas más elevadas, debido a que continuarán las rachas de vientos del sur de 60 a 80 km/h.

de los 40 a los 43 centígrados, además de vientos del sur con rachas de 65 a 80 kilómetros por hora (km/h) entre Jesús Carranza y Acayucan.

“El sábado al igual que hoy viernes, pues, van a ser muy calurosos, esto debido ya una

surada que se está presentando en algunos sectores... no tendríamos lluvias durante este sábado prácticamente podemos decir que una probabilidad nula de lluvias”, remarcó José Llanos Arias, meteorólogo de la SPC.



LA SURADA PROVOCARÁ altas temperaturas en la región.